

El día 12 de octubre del 2021 llegué al Hospital San Juan de Sahagún con un pie bastante comprometido por unas úlceras; fui recibido en Urgencias luego llegue al pabellón de Medicina Interna donde dure 30 días hospitalizados en el cual me encontré con un selecto grupo de médicos profesionales y también un grupo de enfermeras jefes y auxiliares; los cuales todos pusieron su sabiduría y sus manos prodigiosas para recuperar mi salud "Para la honra y la gloria de Dios" lo que ellos deseaban se logró.

Ese electo grupo de médicos fueron:

German Otero

Doctor Olmos

Oscar Fernández

Jhonny Otero, todos Internistas

Los Médicos de Ortopedia

Doctor. Héctor Sermeño

Doctora Colina

El selecto grupo de enfermeras fueron

E.S.E. Hospital San Juan  
C.I.T. 502 045 851-0  
Recibo:   
De: german  
Del: 19 / 10 / 21

Darlys Guerra Enfermera jefe María Cristina Enfermera, jefe

Enfermera Auxiliares:

Elodia, Daniela, Sandra Angy, Vilma, Enfermero Víctor

También le agradezco a la

Doctora Nutricionista al grupo de la cocina, al grupo de aseadoras y al director del hospital

Doctor: Gassan Nader

Por eso desde mi casa le sigo pidiendo a Dios que los cuide y los proteja le siga dando sabiduría para que sigan salvando vidas, así como salvaron la mía bien agradecido.

Javier A Bueno G.

Javier Antonio Bueno García